
 
COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

4 septembre 2023 
 
Présents : Charles Tessier, Aude de Nadaillac, Sébastien de Monplanet, Claire Graby, Ignacio Marinas, 
Violaine Delamaire, Ariane Bouet, Mathilde Quenedey, Estelle Dufétel, Isabelle de Reynal, Catherine 
Bellut, Marie Lepicard, Eric Goetz, Valérie Michaud, Claire Chandesris, Adeline Forlani, Ananda Hanus-
Aragundi, Dulce Gaspar Gerbaud, Axelle Desanges, Soizick Samaran. 
 
Excusés : Alain Vicaud, Anne-Laure Béneteau, Nicki Ganaye. 
 
 

1. Membres du CA 
 
Ceux qui ne poursuivent pas le précisent : Alain Vicaud, Marie Lepicard, Claire Graby, Dulce Gaspar-
Gerbaud, Nicki Ganaye.  
 
5 départs – 5 ou 6 remplacements (on peut être 24 pour l’année à venir au lieu de 23 cette année).  
 
Certaines personnes se sont manifestées comme intéressées pour rejoindre l’APEL : Véronique 
Sandoval, Etienne Dargnies.  
 
On présente les besoins à court terme pour le CA : 

➢ Plus de membres pour le Primaire. Et un/ une responsable. 
➢ Un/ une responsable du lycée. Les missions sont essentiellement les rencontres avec les 

responsables de niveaux et le suivi/ lien avec les parents. Le pilotage d’événements comme le 
forum des langues, les entretiens de Terminales, le forum des métiers peut être géré pas 
d’autres membres du CA pas forcément dans l’équipe Lycée. En terme de disponibilité, il faut 
participer au bureau une fois par mois, en plus des CA.  

➢ Pour la communication : il y a 2 volets, un technique : celui d’animer le site internet 
(wordpress) – un plus d’animation de la communication : avec les agendas – photos – flyers –
et communication des actions de l’APEL.  

 
2. Réunions de rentrée  

 
Au niveau du dispositif : 
 

✓ Lors des réunions de primaire, on parlera de l’AG et du fait qu’on recrute pour l’APEL Primaire  
✓ Pour la réunion des  6e, lundi 11, à 18h30. Une équipe d’une dizaine de parents de l’APEL va 

venir pour parler de l’APEL lors de la réunion dans l’Odéon + de la sécurité, puis passer dans 
les classes avec un flyer sécurité entre 19h et 20h. On propose ensuite un apéro dans la cour 
devant le bâtiment des 6e. Ariane répartit les personnes suivantes dans les classes de 6e : 
Charles, Estelle, Isabelle, Axelle, Ariane, Claire apéro, Sébastien, Adeline, Mathilde, Aude, 
Claire, Mathilde, Soizick. Marie propose de gérer la logistique de l’apéro et Mathilde et Claire 
de la seconder le jour de l’événement.  

✓ Jeudi 7 septembre : Charles & Isabelle sont présents pour la réunion des 5e à 18h30 
✓ Jeudi 7 septembre à 17h30 Dulce et Catherine seront à la réunion des Terminales 
✓ Vendredi 8 septembre à 17h30 Soizick et Dulce seront à la réunion des Secondes. 
✓ Lundi 11 septembre à 17h30 Violaine sera à la réunion des Premières.  
✓ Mardi 12 septembre à 17h30, Mathilde et Valérie seront à la réunion des 4e , à 18h : Sébastien 

sera là pour la classe Ulis et à 18h30 : Sébastien et Claire seront présents pour la réunion des 
3e.  



 
Le Samedi 16 septembre est un samedi travaillé au primaire : on prévoie un dispositif café des 
parents.  
On réfléchir à un café au collège – lycée le même jour de 10h à midi. 

 
3. Ciné – club 

 
Ananda reprend la main. Prochaines dates les 22/09 anglais – et 6/10 (Ananda enverra les dates et 
noms des films)   
 

4. Forum des langues 
 
Samedi 14 octobre au matin – Estelle motivée.  
 

5. AG du 5 octobre  
 
Il faut la marketer en insistant sur la participation des parents. C Lemerle présentera le projet éducatif, 
avec les ateliers corrélés. 
 
Trois propositions de formules sont faites : avec messe, avec apéro. 
La formule : messe avec la communauté éducative + apéro + AG est votée à la majorité. On la propose 
à Christel Lemerle. 
 
Concernant la cotisation, on propose de l’augmenter en 2024 à 25 euros (+2 euros), puisqu’elle est 
plus faible que la plupart des APEL et que l’inflation grignote peu à peu. Néanmoins, certains ne sont 
pas favorables puisqu’on utilise les réserves pour financer des soirées, donc on n’a techniquement pas 
besoin de l’augmenter. Après débat en séance, on procède à un vote à main levée pour décider si on 
soumet à l’AG une augmentation de la cotisation 2024-2025 à 25 euros : la majorité est pour. 
 
Professions de foi pour les candidatures au CA : 
4 personnes en fin de mandat souhaitent se représenter : Isabelle, Eric, Valérie et Charles. Il faut 
préparer photos et présentations de leur motivation.  
 

6. Conférences 
 
Le cycle a été pensé par l’équipe. Il faut relancer la direction par mail pour valider les intervenants.  
 
 
Prochaines échéances : 
AG le jeudi 5 octobre. 
Prochain CA le lundi 9 octobre à 20h00 avec le nouveau CA (suite aux élections du 5/10). 
 
 
 
 
 
 


